



## 合唱コンクールを開催しました 校内に美しい歌声が響き渡る

9月27日（金）本校体育館で「合唱コンクール」を開催しました。今年度も一学年ではありますが、他学年の生徒も体育館で生の歌声を聴く機会をつくりました。

本番だけでなく、限られた回数の音楽の授業、練習環境や練習時間を精一杯使って練習に取り組んでいました。「本気」になってこの合唱コンクールに取り組む姿は見ていてとても気持ちがいいものです。合唱コンにかける「思い」と、それぞれのクラスの「今」を、歌声を通して表現することができたのではないのでしょうか。

体育館に17クラスそれぞれの美しい歌声が響き渡り、聴く人の心を揺さぶるとともに、聴く人も心と体で合唱を味わうことができた感動の「合唱コンクール」となりました。

参観していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

### 主な結果

	金賞	銀賞
1年	3組	1組
2年	3組	6組
3年	2組	5組

### 最優秀指揮者賞

1年	4組
2年	6組
3年	5組

### <ふるさと学習> (2年)

2年生は、今年度「総合的な学習の時間」で、<ふるさと学習>に取り組んでいます。

長崎の各地域の文化や歴史をより知ることで、郷土愛を深めるとともに、長崎の価値や魅力を発信できるようにすることを目的としています。

9月11日（水）には、5つのコースに分かれて各地域を巡る校外学習を実施しました。

- A：文化コース（外海地区の歴史・文化）
- B：産業コース（世界遺産の軍艦島）
- C：多文化コース（中華街や出島）
- D：行事コース（長崎の地域行事の歴史）
- F：食文化コース（長崎の食べ物）

ふるさと長崎や三重の良さを理解し、ふるさとの魅力を語るができるとともに、地元の発展と文化の継承に関わっていくことの大切さを学んでいきます。

また、10月の修学旅行で訪れる京都での班別自主研修を通して、長崎と京都の文化や歴史の違いを体感し、新たな発見や学びにつなげてほしいと考えています。

#### 【生徒の感想より】

- ・長崎に関して、前より詳しく知ることができてよかった。初めて出島に行って、写真を見たりして興味をもった。また行って時間をかけてゆっくり見学をしたい。
- ・出島について知らないことがたくさんあったから、ガイドさんの説明を聞いてなるほどと思った。展示品も見ただことのないものやきれいなものがあった。いろんなところを見て、出島について新しい知識ができてよかった。
- ・出島の街並みや歴史、建物などすごく落ち着いた雰囲気、今までとは違った体験ができてよかった。家族でまた行ってみたいと思った。
- ・長崎のことを知らなかったときは、長崎に好感度がなかった。しかし、今日のふるさと学習で長崎が好きになりました。なぜ外国の人が日本の中で長崎に行きたいか理由がわかりました。

### 長崎市中総体（駅伝競走大会）

10月3日（木）に長崎市中総体（駅伝競走大会）が開催されます。夏休みから暑い中練習を積み重ねてきました。これまで2回現地での試走も行い準備は万端です。最後まで練習をやり遂げ、努力を重ねたみなさんの姿に感動し、心から誇りに思います。さらなる高みを目指し、自分を信じ、仲間を信じ、襷（タスキ）をつないでください。選手のみなさんの力走を期待します。